

Les Swing Copains



Markus Bachmann (b) Lukas Moser (g) Urs Götz (ss/cl) Rainer Müller (g)

Les Swing Copains musizieren seit Herbst 2003, anfänglich als Quintett, aktuell im Quartett mit Saxophon /Klarinette, zwei Gitarren und Bass. Anlässlich eines Auftritts am schweizerischen Kleinkunsttag wurde der Bandname aus der Taufe gehoben. Diese Zusammensetzung hat sich aus zwei unabhängigen Gruppen ergeben. Die beiden Gitarristen Lukas Moser und Stefan Schindler swingten seit 1994 und mit Markus Bachmann am Bass seit 1998 zusammen. Wie das in der heutigen Zeit so geht, entstand übers Internet der Kontakt mit den beiden Basler Swing- Liebhabern Urs Götz, Klarinette und Sax und Rainer Müller, Gitarre. Die Leidenschaft für den Swing-Jazz und das ähnliche Repertoire führten zur Gründung der Band.

Les Swing Copains Bandgründer Lukas Moser hat sich schon früh mit dem Django- Virus angesteckt - scheinbar unheilbar - und spielt leidenschaftlich gerne die Arrangements und Soli von Django. Urs Götz und Rainer Müller kombinieren diese auch mal mit einem Bebop- Ohrwurm oder garnieren einen Unisono-Riff à l'américaine. Wir wühlen aber auch gerne in der grossen Musikkiste mit Standards, Balladen und sonstigen Jazzklassikern oder wir experimentieren an einer Eigenkreation im hauseigenen „Swing-Labor“. Die Grenzen sind ziemlich offen - Hauptsache, es swingt - mit ein bisschen französischem accent!

Kontakt: Markus Bachmann, Elisabethenstrasse 24, 3014 Bern
Tel 031 332 17 97 e-mail: mark.bachman@bluewin.ch